

Anfrage (öffentlich)

Initiator:	Fraktion Bürgerliche Mitte Freie Wähler, FDP, Pro Augsburg
Betreff:	Anfrage Fraktion Bürgerliche Mitte: Sicherheit am Bahnhofsausgang West
Datum:	16.04.2024, 16:16

Finanzielle Auswirkungen:

Beschlussvorschlag:

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin,

aufgrund der Diskussionen um den Helmut-Haller-Platz und der geplanten Umgestaltung könnte es zu nicht gewünschten Verlagerungen der Nutzergruppen an den Hauptbahnhof kommen.

Hierzu stellen wir folgende Anfrage:

- Wer ist für die Sicherheit beim Ausgang West des Hauptbahnhofs zuständig?
- Wenn die Stadt Augsburg für diese Fläche zuständig ist, gibt es dann ein Sicherheitskonzept?
- Sollte die Stadt Augsburg nicht zuständig sein, gibt es dann ein Konzept wie die Sicherheit auf diesem Platz gewährleistet wird?

Wir bitten um Beantwortung im öffentlichen Teil der nächsten Stadtratssitzung am 25.04.24.

Begründung/Bericht:

Anlagen:

Einreicher:	<i>Petra Kleber</i>
--------------------	---------------------